

Ein Alter, 98 Jahre junger Mann, machte seine jährliche Arztuntersuchung.

Der Arzt fragte, wie er sich fühle:

Ich habe mich nie besser gefühlt. Meine Freundin ist 18 Jahre alt, schwanger und wartet auf mein Kind. Nicht schlecht.... gell Herr Doktor? , fragte der Alte.

Der Arzt dachte nach und sagte: - Lassen Sie mich Ihnen eine Geschichte erzählen. Ich kenne einen Jäger der nie eine Jagdmöglichkeit verpaßt hat.

Aber eines Tages befestigte er aus versehen, den Regenschirm statt das Gewehr auf dem Rucksack. Als er im Wald war, stand plötzlich ein Bär vor ihm. Er nahm den Regenschirm vom Rucksack, zielte auf den Bären und ,,,. PÄNG!!! Der Bär ging zu Boden und war tot....

Ha, ha, ha Das ist nicht möglich, lachte der Alte. Es muss ein anderer Jäger den Bär erschossen haben.

Genau richtig, antwortete der Arzt